

+++ CASTING!!! NEUER AVANTGARDE-CHOR STARTET IN WÖRTH a.d. DONAU +++

Hallo!

Mein Name ist Andrea Feldmeier, ich bin die Leiterin des Jazz- und Popchores „Wörthissimo“ und gründe ein neues Vocalensemble.

Möchtest du auch dabei sein?

Im meinem neuen Projekt aus dem Bereich „The Intelligent Choir“ geht es um eine neue Art des Chorsingens. Es handelt sich hierbei um die improvisierte Musik sowie das Erlernen der Zeichensprache des Voice Paintings. Somit kann jedes Mitglied die Gruppe anleiten und so entstehen auch auf eine avantgardistische Art und Weise neue Stücke live auf der Bühne. Die Sängerinnen und Sänger erhalten dadurch sehr viel Spielraum für gut klingende, anspruchsvolle Arrangements sowie Eigenverantwortung zur Improvisation und Performance. Im Rahmen der Chorproben wird auch die Stimmbildung z.B mit Complete Vocal Technik vermittelt.

Dieses Vocalensemble ist zunächst als Projekt mit einem Konzert als Abschluss geplant, mit der Option auf weitere Zusammenarbeit. Diese Gruppe ist auch gleichzeitig mein Masterprojekt im Rahmen meines Masterstudiums für Jazz- und Popchorleitung an der Royal Academy of Music in Aalborg (Dänemark).

Wen ich suche?

- Versierte und experimentierfreudige Sänger/innen dienstags von 20 – 22 Uhr

Geplante Größe?

- 16-20 Personen inkl. Beatboxer

Schön wäre, wenn du diese Sachen mitbringen würdest:

- Chorerfahrung, am besten im Jazz- , Rock- oder Popchor
- Rhythmus- und Intonationssicherheit
- Blattlesefähigkeit
- Solistische Erfahrungen wären von Vorteil
- freies Singen ohne Vorlage
- Freude an der Bühnenperformance

Interessiert? Neugierig?

Gerne kannst du dich für ein Casting anmelden unter

feldmeier.andrea@gmail.com

Dieses Vocalensemble startet bereits am kommenden Dienstag, den 1. März 2016 um 20 Uhr im Bürgersaal Wörth, Ludwigstr. 7. (gute Busanbindung: Linie 5 von Regensburg)

Hey, lasst uns zusammen grooven!

Ich freue mich auf dich!

Andrea Feldmeier